

22-09-2023

Augel GmbH gewinnt Digital X Award Mittelständler als zukunftsfähiger Arbeitgeber ausgezeichnet

KÖLN, 22.09.2023. Die Augel GmbH hat sich einmal mehr als Vorreiter in Sachen Digitalisierung und als besonders zukunftsorientierter Arbeitgeber einen Namen gemacht: Das Weiberner Familienunternehmen erzielte beim Digital X Award 2023 in der Kategorie Zukunft der Arbeit den ersten Rang und zog damit an TÜV Nord Mobilität und Drees und Sommer vorbei. Rolf Scharmann, Geschäftsführer der Augel GmbH, nahm den Preis stolz von Christoph Ahlhaus, Vorsitzender des Bundesverbands der mittelständischen Wirtschaft (BMVW), auf der Digital X 2023 entgegen.

Die Deutsche Telekom und der Bundesverband mittelständische Wirtschaft ehrten mit diesem Award im Rahmen der Digital X 2023 die herausragenden deutschen Vorzeigeprojekte im Mittelstand in insgesamt vier Kategorien. Die Schirmherrschaft übernahm Volker Wissing, Bundesminister für Digitales und Verkehr.

In der Kategorie Zukunft der Arbeit steht vor allem eine moderne Unternehmenskultur im Vordergrund, die Mitarbeitende aktiv in Digitalisierungsprozesse einbindet. Gleichzeitig soll moderne Technologie dabei unterstützen, die Work-Life-Balance zu verbessern sowie Produktivität und Zufriedenheit der Mitarbeitenden zu steigern.

Die im Jahr 2017 durch die Deutsche Telekom ins Leben gerufene Initiative Digital X mit über 200 nationalen und internationalen Partnern gilt als Europas führende Digitalisierungsinitiative. Ziel ist es, Unternehmen auf dem Weg in die Digitalisierung zu begleiten. Sie verbindet Konzerne, den Mittelstand, Start Ups, Politik, Visionäre und Experten gemeinsam in einer Community.

Mit der Digital X in Köln bringt die Initiative jährlich Fach- und Privatbesucher in der Kölner Innenstadt zusammen. 2023 fand sie am 20. und 21. September statt. An insgesamt vier Standorten wurden in der Stadt zwei Tage lang digitale Ideen und Lösungen für die Zukunft präsentiert. Im Fokus der Veranstaltung standen insbesondere die Themen Zukunft der Arbeit, Konnektivität sowie Sicherheit und Nachhaltigkeit. Rund 300 Partner und Speaker stellten bei diesem hochkarätigen Event ihre Innovationen vor. Besucherinnen und Besucher konnten vor Ort Praxisbeispiele und Lösungen zu den unterschiedlichsten Themenbereichen entdecken. Abgerundet wurde die Veranstaltung durch ein hochkarätiges Rahmenprogramm inklusive eines Konzerts der US-amerikanischen Rockband Thirty Seconds to Mars.

Bild zur Pressemitteilung:



Bildunterschrift: Christoph Ahlhaus, Vorsitzender des Bundesverbands der mittelständischen Wirtschaft (I.) und Rolf Scharmann, Geschäftsführer der Augel GmbH, bei der Preisübergabe.



Strahlende Gesichter bei der Preisverleihung des Digital X Awards in Köln. V.l.: Moderatorin Nazan Eckes, Christoph Ahlhaus (BMW), Rolf Scharmann (Augel).

Bildnachweis: Deutsche Telekom AG.

Über die Augel GmbH

Das in den 1920er Jahren gegründete und zwischenzeitlich in der dritten Generation geführte Familienunternehmen Augel GmbH in Weibern, Landkreis Ahrweiler, in Rheinland-Pfalz gilt als Leistungsführer für Komplettlösungen im sensiblen Industriebestand. Gestartet als Baustoffhändler und Hochbauunternehmen hat sich das mittelständische Bauunternehmen zu einem innovativen Baudienstleister entwickelt, der sich auf hochsensible Anlagen der Energiebranche, der petrochemischen- und der produzierenden Industrie spezialisiert hat. In den Bereichen Industrie- und Mineralölbau bündelt Augel unterschiedlichste Expertisen im eigenen Haus, um aus einer Hand die möglichst beste Lösung für jeden Kunden zu entwickeln. Aufgrund dieser Lösungsmentalität ist es der Firma Augel gelungen, eine Bandbreite an Leistungen und Verfahrensweisen zu entwickeln, die für eine Alleinstellung sorgen. In der Koordination von Kundenprojekten sorgt die Augel GmbH für eine hohe Kostensicherheit im Projektverlauf und agiert als vertrauensvoller Baudienstleister an sieben Tagen und 24 Stunden in der Woche. Ziel ist, kundenfokussierte Projektlösungen zu realisieren und dabei Mensch und Natur vor umweltgefährdenden Stoffen zu schützen. Technologisch weit vor der Branche, mit Experten im eigenen Haus und einem langjährigen Erfahrungsschatz ist die Augel GmbH ein kompetenter und unabhängiger Partner für eine erfolgreiche Projektabwicklung entlang der gesamten Wertschöpfungskette Bau.

Pressekontakt:

tech-PR
Verena Mikeleit M.A.
Rabenwiesenstraße 41
73079 Süßen
Tel.: +49 (0)7162-3055597
E-Mail: v.mikeleit@tech-pr.de

Unternehmenskontakt:

Augel GmbH
Rolf Scharmann
Windkaulweg 1
56745 Weibern
E-Mail: info@augel.de